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台風6号、岐阜などに記録的豪雨とか...7月の台風が通過
今日は風"sの入っているビル「ウィルあいち=愛知県女性総合センター」もいくつ
か行事が「中止」されひっそり。荒れるかと思った名古屋は「あれっ？」という感
じ。私も今日は東海市国際交流協会企画の「フェア･トレード」について話をしに
午後出かける予定が、今日のところは中止となった。
さて、6月の15日、名古屋市守山区の聖霊高校から女生徒さんらが中学生さんもま
じえ、ウィルあいちまで来て頂いて、同高の「土曜セミナー」に参加、私土井ゆき
こが「フェア･トレード」について1時間半お話させて頂く時間をもらいました。

■ フェア･トレード入門講座に参加して下さった先生

国語の先生(らしい)西崎三佐子さんがフェア･トレード入門講座に参加してくだ
さって、その後生徒さんに授業でも紹介、そしてこの土曜セミナーも企画してくだ
さった。チョコレートによる「ハンガーバンケット」のワークショップもやったり
して、かなりフェア･トレードについて学びながらこの日に参加という生徒さんも
いたということです。

■ オーガニックの紅茶とかりんとう・紅茶クッキー・チョコレートでティータイム

簡単な私の自己紹介のあと、フェア･トレードの特徴を一つ一つ品物を見せながら
説明をし、途中でティータイム。皆さんマイカップ持参です。
後半は、私の起業するまでの経過、どうしてこのフェア･トレードに出会い、店を
開くまでに至ったかという話しをしました。また、「一人一人に何ができるか?」
という点では、まずは知ることと、それを周りの人に伝えること。そして学園祭な
どのバザーで楽しみながら企画運営をやってみることなども提案しました。

■ GAIAの会のことも紹介

5月4日フェア･トレードデーに開催した「ファッションショー」の話しもしまし
た。2月から実行委員会をたちあげ、4人から30人にふくらみ、モデルさん含め40



人になり総勢70人の企画を、みんなの力を寄せ合って出来た素晴らしさを思い出
しながら話しました。
何も知らずに参加のモデルさんも、何だかわからない内に「フェア･トレード」と
いう言葉が入ってきて、その後新聞に掲載された「フェア･トレード」という記事
を「見たよ!」と実行委員に電話してきたという話しにあるように、企画参加の経
過のなかで、一人一人に伝えていく「フェア･トレード」があります。
当日のファッションショーで、手作りの大切さ、環境を守るための染めやオーガ
ニック栽培のことなどを伝えることも目的の一つだけれど、この企画に多くの人が
関わることにより、口から口へと伝わっていくことの、地味ではあるがとても大切
な伝達方法だということも今回知りました。

■ 「土曜セミナー」たくさんのアンケート頂きました

アンケートをたくさん頂き感激です。皆さんしっかり自分の思いを伝えることがで
きると感心しました。また私の話しをよく聞いていてくださったと思います。
実際みなさんとてもよく聞いてくださったので、話しやすかったし、私もリラック
スして話すことができよかったと思います。このたくさんのみなさんのメッセージ
を読んで、私はもっと勉強しなければ、また人にもっと伝えていきたいと思いまし
た。アンケートにもありましたが、学校という場で、またみずみずしい感性の生徒
さんにフェア･トレードを伝えて頂けたこと、そして私にもフェア・トレードを伝
える機会を与えて下さったことを感謝しています。そして、とても一生懸命聞いて
下さった30名の生徒さん、ありがとうございます。

■ アンケートはこちらです。

http://www.huzu.jp/b_pdf/2002/seirei_enq.pdf
http://www.huzu.jp/b_pdf/2002/seirei_enq.pdf
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